

Eglise verte



Maison diocésaine d'Arras
103 Rue d'Amiens
62000 Arras

Avril 2018

Le label Église verte s'adresse aux communautés chrétiennes qui s'engagent pour le soin de la création.

La Maison diocésaine d'Arras a atteint le niveau **Lis des champs** du label Église verte au cours de l'année 2018.

Pour le comité de pilotage du label

Elena Lasida
pour la CEF

Robin Sauter
pour la FPF

Konstantinos Vetochnikov
pour l'AEOF

Projet porté par



Avec le soutien de



Animé par



Et parrainé par

